



El Dr. Cornella en las palabras inaugurales del "Centro Oncológico Juan de Llobet", dando la bienvenida a la Marquesa de Villaverde que presidió los actos. (Foto Sans)

Un trimestre en el GIRONES

Visita de la Marquesa de VILLAVERDE: Inauguró el Centro de Control de la Salud, "Juan de Llobet" y el XVIII Concurso-Exposición de Flores y Plantas.

Homenaje al Presidente de la Diputación, con motivo de su fiesta onomástica.

J. VICTOR GAY

Tres meses en la vida de cualquier comunidad son un buen número de noticias desde el punto de vista periodístico. Por ello vamos a tratar de seleccionar para el lector de entre las que se produjeron en la comarca de El Gironés, aquella que por su especial significado, no siempre importancia notificable, sino que por diversas circunstancias tuvieron un significado más acusado en la vida de nuestra comunidad, quedan ya incorporadas a la pequeña historia gerundense.

El Marketing, realidad provincial

Con el mes de abril se iniciaron en nuestra ciudad las I Jornadas Provinciales de Marketing, que respondieron al alto interés que se había puesto en ellas. Ciclos de conferencias, coloquios, mesas redondas y conocimiento de la realidad económica y empresarial de Gerona, sirvieron además para reunir en la ciudad, a expertos altamente cualificados en esta especialidad comercial, que a través del Club de Marketing de Gerona, ha adquirido carta de naturaleza entre nosotros.

Junto a su realidad como sector económico, el marketing a través del citado Club ha servido también para estrechar lazos, mejorar conocimientos humanos y profesionales entre aquellos gerundenses que tienen sobre sus hombros las responsabilidades directivas de nuestras primeras empresas. El éxito que rodeó a estas I Jornadas Provinciales de Marketing, viene a corroborar la importancia que la alta dirección de empresa está adquiriendo entre nosotros.

La "Maja de Cataluña" en Gerona

El popular concurso de belleza, de elección de la «Maja de España», en su fase regional tuvo por marco Gerona, de donde salió nuestra representante, justamente, una gerundense, que luego acudiría a la fase nacional que se desarrolló en Murcia.

Durante unos días recorrieron nuestra ciudad y diversos puntos de la provincia, este ramillete de bellezas, que fueron como una bocanada de aire auténticamente primaveral y que paseó su elegancia entre nosotros. Un acto simpático y agradable, que también llevó el nombre de Gerona a los medios informativos del país, esta vez con una agradable embajada. El concurso estuvo organizado por el diario local «Los Sitios», y contó con diversas colaboraciones oficiales y privadas.

Visita de la Marquesa de Villaverde

La hija del Jefe del Estado, doña Carmen Franco de Martínez Bordiu, visitó oficialmente nuestra ciudad, con dos objetivos primordiales: la inauguración del Centro de Control de la Salud «Juan de Llobet», y la apertura del XVIII Concurso-Exposición de Floricultura de la Sección Femenina.

Dieciocho años de exploración floral

Como hemos dicho el segundo motivo de la visita de la Marquesa de Villaverde a Gerona, fue la apertura del XVIII Concurso-Exposición de Flores y plantas, que se instaló en su marco habitual e inigualable del museo de San Pedro de Galligans.

La Diputación patrocinó, también como cada año, esta muestra floral, en la que colabora el Ayuntamiento de la capital y que organiza con su mano maestra

la Sección Femenina, y aun que sea en contra de la modestia natural de María Cobarsí, hemos de decir que es ella la que capitanea esta compleja nave de la exposición.

En la muestra floral, siempre resulta difícil decir que es más bello si el marco, o las plantas allí expuestas. Sin duda el secreto está en la armoniosa disposición de las flores en el decorado de piedra insuperable de San Pedro.

Ni que decir tiene que la hija del Jefe del Estado, quedó inmediatamente prendada de la muestra y sobre todo de aquella parte de nuestra ciudad, sin duda una de las más perfectas y bellas de la Cataluña monumental. Por lo que se refiere concretamente a la exposición, fue un nuevo éxito de público, que con su presencia masiva, es el mejor refrendo a una de las mejores iniciativas de creación de belleza y de difusión y propaganda de nuestra ciudad, tomadas en los últimos años.

Homenaje al Presidente de la Diputación

Aunque el acto tuvo, en principio, carácter interno en la Diputación, los periodistas de Gerona, nos unimos inmediatamente al mismo. Se trataba de un homenaje que los funcionarios de la corporación provincial tributaron al Presidente, don Antonio Xuclá Bas, en la jornada de su onomástica, el 13 de junio.

D. Antonio Xuclá, a lo largo de los primeros meses de presidencia, como en su anterior etapa de diputado, se ha sabido ganar no sólo la total lealtad y confianza de los funcionarios de la Diputación, sino la estima y el aprecio de todos los gerundenses. Su eficaz y discreta labor, en lo que a acciones exteriores y públicas se refiere, lo que se ha traducido en un rendimiento innimaginable de todos los servicios y acciones corporativas, no ha sido impedimento para que su gran personalidad, su gentileza y simpatía quedaran ocultas por esta pantalla de trabajo abrumador que desarrolla.

Por ello quienes por nuestra labor periodística somos testigos excepcionales de este trabajo y de estas virtudes profesionales y humanas, de don Antonio Xuclá, nos unimos con total voluntad y con profundo placer a este acto, que fue, sin duda, uno de los mas cordiales y simpáticos que han rodeado a una autoridad provincial. El señor Xuclá, con su característica cordialidad correspondió a estas muestras de amistad.